

第20回 学校での遅れを取り戻し、その勢いで一気に学年3位に!

今回インタビューするのは、

ーTTO個別指導学院上本郷駅前校に通う中学校3年生のO君。中学校2年生の初め頃に、学校の授業についていけなかったために同塾に入塾したのだという。

QーTTOに通ってどのくらい成績が伸びましたか？

A入塾したばかりの時は、学校の定期テストで5教科350点ほどでしたが、450点以上とれるようになりました。特に2学期の期末では358点だったのが、学年末で452点に上がったのが印象的です。

Q印象に残っている出来事はありますか？

A中学2年の学年末で、先ほどお話しした通り点数が伸び、学年での順位も3位になったことです。3教科、5教科どちらでも学年3位になり、とても驚きました。

Qズバリ、この塾のいいところを教えてください！

Aわからないところがあつたときに、すぐに質問でき、先生も丁寧に

解説してくれます。自分は中学1年の時に体調を崩し、長い間学校を欠席してしまつたために、学校の勉強が全く分からなくなつてしまいました。しかし、ーTTOに通つてからは不明点が補えただけでなく、成績も最初の頃よりも上げることができました。先生方が僕のわからない所をピンポイントで教えてくださつたおかげです。

Qお気に入りの先生はいますか？

A石黒先生です。丁寧に教えてくれて、親しみやすいからです。授業を受けていて、楽しいと思える先生です。

Q今の目標は何ですか？

A現在志望している高校に合格できるように、もっと勉強を頑張りたいと思います。将来の夢もまだ決まってはいませんが、大学で数学をもっと勉強したいと思っています。

最後に、「ーTTOに入塾してから学習に対する意識が変わりました。学習の遅れを取り戻し、さ

らに学年でも上位が狙える塾だと思います。今まで教えてくださった先生方全員に感謝し、今後もしっかり頑張つていきます」と語つてくれたO君。今年を受験生として、さらなる飛躍を期待したい。

■担当講師より一言

O君の第一印象は、「真面目な一方でこだわりが強い生徒」でした。頭の回転が速く、自分で納得できることはすんなりと頭に入りますが、引つ掛かりがあるとそこから前に進めないということがよくありました。そういった「なんでも理屈で理解しよう」という特性を活かした学習方法を提示し、進めていきました。特に英語の遅れが目立っていたので、感覚的なものではなく文法を理詰めで進めていったところ、中学2年生の終り頃には、中学校3年間で学習するすべての文法範囲を終えることができました。理解力も高く、取り組む姿勢も前向きであるため、教える私自身も楽しく授業を進めさせていただいております。これからも苦手分野を克服し、さらに上を目指して共に頑張っていきたいと思えます。